

Suche nach neuen Regenten

Kinderschützenfest der Gievenbecker Siedlergemeinschaft



Der Nachwuchs der Siedler sucht ein neues Regentenpaar. Hier die Würdenträger aus 2015 (vorn v.l.): Ehrendame Pauline Kremer, Kinderkönig Nico Schäper, Königin Louise Pütter und Ehrendame Mia Pawusch

-kb- **MÜNSTER-GIEVENBECK.** Jetzt hat der Nachwuchs das Sagen bei der Siedlergemeinschaft Gievenbeck. Die lädt ein zum Kinderschützenfest am 10. und 11. September auf dem Festplatz zwischen der Roxeler Straße und dem Möllmannsweg. Starten wird das Kinderschützenfest am Samstag um 18 Uhr mit einem Stockbrotbacken. Anschließend findet um 19.30 Uhr, beglei-

tet von Laternen, Pyramide und alten Liedern, das traditionelle Lambertusspiel statt. Dazu sind alle Interessierten eingeladen.

Am Sonntag treffen sich die Kinder um 11 Uhr auf dem Festplatz, um den Vogel mit Keulen abzuwerfen. So soll dann der neue Kinderkönig gefunden werden. Weiter geht es um 12 Uhr mit dem „Kochen mit Jür- gen“. Kinder kochen für ihre

Eltern, Gäste und sich selbst kochen. Um 13:15 Uhr steht das Mittagessen an.

Nach dem Mittagessen wird um 14 Uhr der Kinderkönig des Jahres 2015, Nico Schäper, abgeholt. Anschließend erfolgt auf dem Festplatz um 15 Uhr die Proklamation der neuen Regenten. Der restliche Sonntag soll dann bei Spielen, Hüpfburg und einem gemütlichen Beisammensein ausklingen.

M
se
so
in
M
di
ra
sa
st
w
te
g
K
w
Fr
vi
15

Pr
ri